MILENIO°

IECM: 17 de marzo, primer debate por Jefatura de CdMx

Pendientes.

Llama el instituto a los partidos a enviar sus propuestas para moderar el encuentro

RAFAEL LÓPEZ MÉNDEZ CIUDAD DE MÉXICO

El Consejo General del Instituto Electoral de Ciudad de México (IECM) aprobó por unanimidad que el 17 de marzo a las 20:00 horas se celebre el primer debate entre candidatos que aspiran a la Jefatura de Gobierno.

Durante los casi tres meses que durarán las campañas electorales, el instituto tiene programado tres encuentros en los que participarán Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski.

Los consejeros agradecieron la apertura que mostraron los representantes de los partidos para llegar a un acuerdo de forma rápida sobre el formato, la fecha y la hora en que se llevará a cabo el primer ejercicio.

Sin embargo, todavía quedan ciertos puntos por confirmar como la sede, los temas que se van a tratar y definir la empresa que ganará la licitación para generar la señal de transmisión del encuentro.

"Está una licitación abierta en este momento para algunas empresas que puedan poner a disposición de cualquier medio de comunicación la señal de los debates libre de marca de agua y por supuesto gratuita para que cualquiera pueda transmitirlos", explicó la consejera electoral Carolina del Ángel.

Añadió que máximo a finales

de la siguiente semana se pueda definir el nombre de la firma que será la encargada de la producción y recalcó que el proceso a seguir por el IECM es diferente a como se realiza en el INE, porque no pueden contratar tiempos de radio y televisión.

Otro punto a cerrar es el nombramiento de las tres personas que serán las encargadas de moderar el primer debate por la jefatura, por lo que Del Ángelpidió a los representantes de los partidos que presenten el lunes sus propuestas.

Ese mismo lunes, el consejo general espera definir los temas que se discutirán en el primer debate. Sin anunciar el formato que tendrá el debate, la consejera electoral Erika Estrada agradeció la apertura que mostraron los partidos para dejar atrás los debates tradicionales.

Asimismo, el instituto electoral aprobó por unanimidad los registros como candidatos a la jefatura de Gobierno de Clara Brugada, Santiago Taboada y de Salomón Chertorivski, porlo que podrán iniciar hoy sus campañas electorales.

Durante la tercera sesión extraordinaria del Consejo General, que duró apenas 14 minutos, los siete consejeros electorales votaron sin contratiempos el registro de los tres aspirantes.

La única participación durante la sesión fue de la consejera electoral, Sonia Pérez, quien pidió a los candidatos mantener un nivel de respeto a lo largo del proceso electoral y aseguró que el IECM ofrecerá piso parejo.

"Refrendamos el compromiso institucional para llevar a cabo un proceso imparcial".